

# Fleißige Probenarbeit bei den Klosterhofspielen



Foto: Klosterhofspiele

Seit Mitte September probt das „Winterensemble“ der Klosterhofspiele (sechs Frauen !!, zwei Männer, nebst den beiden Regisseurinnen) nun bereits für das Winterstück „Ein ungleiches Paar“ von Neil Simon und die jeweiligen Charaktere werden erkennbar: Sechs Freundinnen, natürlich

haben sie Probleme, und natürlich mit Männern. Allwöchentlich treffen sie sich zur gemütlichen ‚Quatschrunde‘. Doch dieses Mal ist alles anders: Margit wird vermisst. Ein Telefonat schürt den Verdacht: Sie will sich umbringen – Grund: Beziehungsprobleme. Und dann steht sie

vor der Tür! Die Selbstmordkandidatin nistet sich bei der Hausherrin Sophie ein. Da die Gegensätze der beiden nicht größer sein können – schlampig die Eine, ordnungsfanatisch die Andere – kommt es zu urkomischen Konflikten.

Dies ist bereits die zweite Winterinszenierung der Klosterhofspiele Langenzenn. Vor zwei Jahren wurde erfolgreich „Die Wirtin“ im Stil der 50er Jahre aufgeführt.

Da das Alte Kino im Kulturhof wegen Bauschäden amtlicherseits gesperrt ist finden die Aufführungen im Großen Saal des Gasthofs Grauer Wolf, Langenzenn, statt.

Termine:  
Sonntag, 28.12.2014, Einlass 18:00 Uhr - Beginn 19:30 Uhr  
Montag, 05.01.2015, Einlass 18:00 Uhr - Beginn 19:30 Uhr  
Dienstag, 06.01.2015, Einlass 18:00 Uhr - Beginn 19:30 Uhr